

## DJK Marktsteinach

Aus der Jahreshauptversammlung

Der 1. Vorsitzende Dieter Herder berichtete, dass der Mitgliederstand zum 31.12.2009 373 betrug. In seinen Ausführungen machte er darauf aufmerksam, dass die Versammlung ganz im Zeichen der Finanzen und der Zukunft der DJK steht. Es steht die Beitragsanpassung und die Satzungsänderung auf der Tagesordnung. Um die wirtschaftlichen Erträge des Vereins zu steigern appellierte er an die Mitglieder, die Vereinsfeste zu besuchen, da die Einnahmen daraus für den Verein sehr wichtig sind. Der Verein kann sich nicht nur über die Beiträge finanzieren. Auch die Jugend forderte er auf, sich tatkräftig einzubringen. Er zitierte Ludwig Wolker, einen Mitbegründer der DJK wie folgt: „Seid Euch bewusst: Nicht die großen Worte machen es, sondern die treue Tat“.

Der vorgeschlagenen Beitragsanpassung wurde einstimmig zugestimmt. Es erhöht sich der Beitrag für Erstmitglieder auf 45 €, Zweitmitglieder 23 €, Spartenbeitrag für Aktivsportler 15 €, Schüler bis 14 Jahre 20 €, Jugendliche, Schüler und Studenten 25 €. Die Kurskarte mit Gültigkeit für 6 Monate wurde auf 42 € erhöht.

Auch der Satzungsänderung wurde einstimmig zugestimmt. In die Satzung wurde die Ehrenamtszuschale mit aufgenommen. Außerdem wurde die Datenschutzerklärung von Bernd Götzendörfer verlesen. Sie wird im Vereinsheim ausgehängt und kommt auf den Aufnahmeantrag. Bei der DJK wird ein Kurs für lebensrettende Sofortmaßnahmen von den Maltesern angeboten. Er umfasst 2 x 4 Stunden. Interessierte können sich in die ausgelegte Liste im Sportheim eintragen. Die Badmintonabteilung wird wieder belebt. Ansprechpartner dafür ist Nicole Kress. Wer Interesse für an dieser Sportart hat, wendet sich bitte an Frau Kress oder an die Vorstandschaft. Außerdem wurde angeregt, einen Mitgliedertreff zu organisieren. Die Termine dazu werden durch Aushang bekannt gegeben. Frank Gundermann berichtete für die Fußballabteilung über das Trainingslager in Rödental, das Beachsoccerturnier, Kegelabende und Fahrten zu Bundesligaspielen. Als Ausblick auf 2010 steht die Ausrichtung des Fußball-Großgemeindepokals. Die U 11 Junioren werden von Reiner Schmidt betreut und spielen in einer Spielgemeinschaft mit Löffelsterz und Reichmannshausen und belegen derzeit den 2. Platz.

Von der Gymnastikabteilung berichtete Sieglinde Götzendörfer, dass die sportlichen Angebote von Stepp-Aerobic, Gymnastik, Rücken-Fit-Kurse und Kinderturnen sehr gut angenommen werden. Beim Kinderturnen, das von Evi Zänglerlein abgehalten wird, wird pädagogische Körpererziehung vermittelt, aber auch Spaß und Spiel kommen nicht zu kurz. So wird Rhythmik nach Bewegungsliedern, der Umgang mit Bällen, Reifen und Stäben geübt und das Gleichgewicht geschult. In der Korbballabteilung belegte die Jugend 19 als Spielgemeinschaft mit Waldsachsen in der Feldrunde den 1. Platz und spielt in der Hallenrunde in der Landesliga. Die Mannschaft erreichte einen guten 5. Platz. Die Jugend 11 konnte in der Feldrunde 2009 nur den letzten Platz belegen. In der Hallenrunde kam die Jugend 9 auf den 2. Platz. Die 1. Mannschaft beim Tischtennis spielt in der 2. Kreisliga SW Ost und ist z.Zt. Tabellenführer. Die 2. Mannschaft in der 4. Kreisliga SW Ost steht auf einem ausgezeichneten 2. Tabellenplatz und die 3. Mannschaft, die in der 4. Kreisliga SW Süd spielt belegt z.Zt. den 5. Tabelleplatz. Außerdem fand 2009 ein Besuch bei den Tischtennisfreunden aus Berlin statt. Diese Verbundenheit besteht bereits seit 30 Jahren und wird hoffentlich auch weiterhin gepflegt. Kurt Kreuzer legte nach 20-jähriger Tätigkeit in der Volleyballabteilung sein Amt als Abteilungsleiter nieder. Die Abteilungsleitung obliegt jetzt Beate Kreuzer, Klaus Feser, Michael Wolker, Peter Hofmann und Christopher Giehl. Die Volleyballabteilung belegt in der 1. Mix-Volleyball-Liga den ersten Platz. 7 von 9 Spielen wurden gewonnen. Michael Wolker und Christopher Giehl traten in Würzburg beim Beachvolleyball auf unterfränkischer Ebene an und belegten den 5. Platz.

Beim Altherrenzeltlager standen 2009 Wandern, Kartenspielen und Bogenschießen auf dem Programm, sowie Lagerfeuerromantik. Schützenkönig beim Bogenschießen wurde Egon Schottroff. Aus der Jugendabteilung berichtete Susanne Schleyer, dass 2009 Zeltlager in Hirschau angeboten wurde, die Jugend beteiligte sich beim Ferienspaßprogramm der Gemeinde mit einem Hip-Hop-Dance-Workshop und mit einem Stand am Schonunger Weihnachtsmarkt.

Auf den Termin der Hallenreinigung am 10.04.2010 wird besonders hingewiesen.